

LES RESTOS OUVRENT LEURS CŒURS



Venez à notre rencontre,
découvrez la diversité de nos actions !

JOURNÉE PORTES OUVERTES
le 25 juin 2022



Les Restos ouvrent leurs Cœurs !

Samedi 25 juin, les Restos du Cœur ouvrent leurs portes à travers toute la France.

A Saint-Martin de Ré, nous vous accueillerons de 10h à 17h, 5 rue du Père Ignace

Vous souhaitez en savoir plus sur nos activités ? Vous hésitez à devenir bénévole ? Vous souhaitez rencontrer des bénévoles et échanger ? Vous souhaitez tout simplement en savoir plus sur les activités proposées ?

Venez nous rencontrer, les bénévoles vous accueilleront pour vous faire visiter le centre, vous expliquer comment nous organisons la distribution, ce que nous proposons en dehors de l'aide alimentaire bien connue de tous.

Les bénévoles profitent de cette journée pour installer une petite brocante à la porte du centre. N'hésitez donc pas à passer nous voir, pour un bon moment d'échanges et de solidarité.

Nous vous attendons nombreux le 25 juin prochain !